

BIOGRAPHIE/BIOGRAPHY - CLAY AND FRIENDS

COURTE BIO

Clay and Friends offre un mélange percutant de soul, de funk et de hip-hop soutenu d'une prose à l'image de leur quotidien montréalais, de ce que l'on surnomme désormais : La Musica Popular De Verdun. Réputé pour ses concerts survoltés, Clay and Friends a fait vibrer, depuis 2014, plus de 1900 foules canadiennes et européennes sous l'égide du #KeEplMoViN'.

En novembre 2023, Clay and Friends remporte son premier trophée Félix au Premier Gala de l'ADISQ dans la catégorie Spectacle de l'année - Autres langues et multilingues pour son spectacle AGUÀ. Son album AGUÀ EXTEND'EAU est nominé à l'ADISQ dans la catégorie : Album de l'année : Pop.

Le quintet cumule plus de 65 millions d'écoutes de son catalogue depuis ses débuts sur les plateformes de streaming. Leur chanson Going Up The Coast est certifiée Or par Music Canada, commémorant les 40 000 ventes numériques du single. Ce single à succès compte plus de 25 millions d'écoutes à ce jour depuis sa sortie en octobre 2018. Le groupe a été mis en nomination pour le prestigieux prix Félix-Leclerc 2021 et sa chanson *Bouge ton thang* s'est vue nommée dans la catégorie Chanson de l'année au Gala de l'ADISQ 2022 et au Prix de la Chanson SOCAN la même année. Son album francophone AGUÀ EXTEND'EAU est nommé dans la catégorie Album pop de l'année au Premier Gala de l'ADISQ 2023. En septembre 2023, le groupe remporte un Prix Gémeaux : Meilleur thème musical - Toutes catégories, pour sa chanson d'ouverture de l'émission Infoman 2022 (édition du Jour de l'An).

En 2024, Clay and Friends a, entre autres, rempli pour une 3e fois le MTELUS de Montréal et l'Impérial Bell de Québec, ainsi que 2 concerts au Minotaure de Gatineau à l'occasion de sa mini-tournée : Les lancements Popular De Verdun. À ceci s'en est suivie la tournée STUNT 2024 Tour, avec le FEQ et le Vieux-Quai en Fête de Sept-Îles en tête d'affiche ainsi que le concert Montréal Podium F1 et Osheaga au Parc Jean-Drapeau.

Incluant ses 2 tournées européennes en France et en Belgique, Clay and Friends totalise 30 concerts.

Son EP STUNT cumule plus de 4 millions de streams toutes plateformes confondues depuis sa sortie le 15 mars 2024.

FRANÇAIS LONGUE

Clay and Friends offre un mélange percutant de hip-hop, soul et de funk soutenu d'une prose à l'image de ce que l'on surnomme désormais : La Musica Popular De Verdun.

Réputé pour ses concerts survoltés, Clay and Friends a fait vibrer, depuis 2015, plus de 1800 foules canadiennes et européennes sous l'égide du #KeEplItMoViN'.

En mars 2017, la formation a lancé son premier album, Conformopolis et a fait paraître en 2019 un EP anglophone intitulé *La Musica Popular De Verdun*, streamé plus de 31 millions de fois.

En mai 2020, le groupe a été nommé Révélation Radio-Canada Chanson 2020-2021 et, avec *Grouillades*, remporta l'EP Pop de l'année au Gala Alternatif de la Musique Indépendante du Québec (GAMIQ). Leur chanson *Going Up The Coast* est certifiée single d'Or, commémorant les 40 000 ventes digitales du single au Canada. Leur single à succès cumule plus de 20 millions d'écoutes à ce jour depuis sa sortie en octobre 2018. Le groupe est également nommé au prestigieux Prix Félix-Leclerc 2021.

Clay and Friends, c'est plus de 60 millions d'écoutes de son catalogue depuis ses débuts sur les plateformes de streaming.

Le 12 novembre 2022, Clay and Friends a fait paraître son 3ème EP intitulé *AGUÀ* avec 6 titres dont 1 en anglais. En moins d'un mois, le groupe a affiché complet pour son premier MTELUS à Montréal dans le cadre du lancement de leur EP *AGUÀ*. Ils ont ensuite annoncé une supplémentaire au MTELUS le 21 mai 2022 en plus d'avoir affiché complet pour leur lancement à Québec à l'Impérial Bell de Québec et pour leur lancement parisien *AGUÀ* au POPUP! Du Label le 14 mars 2022.

La Musica Popular De Verdun bouge présentement son thang avec l'album *AGUÀ EXTEND'EAU*, paru le 10 juin 2022, avec la participation de Louis-Jean Cormier, Comment Debord, Mantisse et Marilynne Léonard. Un album qui cumule plus 8 millions d'écoutes toutes plateformes confondues.

L'été 2022 fût bien remplie pour le groupe avec des concerts au Québec et en Ontario, incluant leur concert sur la scène principale TD au Festival International de Jazz de Montréal, en plus de ses concerts au Festival en Chanson de Tadoussac, au Festivoix de Trois-Rivières, au Festival d'été de Québec et le Festif! de Baie-St-Paul, pour ne nommer que ceux-là. En octobre 2022, ils ont ouvert pour l'artiste reggae Naâman à La Madeleine de Bruxelles et Le Zénith de Paris.

En 2023, à l'international, le groupe a commencé avec une vitrine officielle au Printemps de Bourges dans le cadre des Spécimens Canadiens en avril 2023 et s'en suit une tournée de festivals de 6 dates en France en juillet 2023 (notamment au Vercors Music Festival, au Festival Terre du Son et Festival En Nord'Beat). À l'occasion de la sortie du mini-EP anglophone *Loonie*, le groupe a effectué une tournée en France et en Suisse en octobre 2023 avec 5 dates (notamment Genève, Paris (Boule Noire), Lyon, Lille). La Boule Noire de Paris afficha complet.

En 2023, au Québec, Clay and Friends totalise 42 concerts.

Sa chanson *Bouge ton thang* s'est vue nommée dans la catégorie Chanson de l'année au Gala de l'ADISQ 2022 et a remporté l'EP Pop de l'année au GAMIQ 2022 avec son EP *AGUÀ*. En septembre 2023, le groupe remporte un Prix Gémeaux : Meilleur thème musical - Toutes catégories, pour sa chanson d'ouverture de l'émission Infoman 2022 (édition du Jour de l'An). En novembre 2023, Clay and Friends remporte son premier trophée Félix au Premier Gala de l'ADISQ dans la catégorie Spectacle de l'année - Autres langues et multilingues pour son spectacle *AGUÀ* et son album francophone *AGUÀ EXTEND'EAU* s'est vu nommé dans la catégorie Album pop de l'année au Premier Gala de l'ADISQ 2023.

En 2024, Clay and Friends a, entre autres, rempli pour une 3e fois le MTELUS de Montréal et l'Impérial Bell de Québec, ainsi que 2 concerts au Minotaure de Gatineau à l'occasion de sa mini-tournée : Les lancements Popular De Verdun. À ceci s'en est suivie la tournée STUNT 2024 Tour, avec le FEQ et le Vieux-Quai en Fête de Sept-Îles en tête d'affiche ainsi que le concert Montréal Podium F1 et Osheaga au Parc Jean-Drapeau.

Incluant ses 2 tournées européennes en France et en Belgique, Clay and Friends totalise 30 concerts.

Son EP STUNT cumule plus de 4 millions de streams toutes plateformes confondues depuis sa sortie le 15 mars 2024.

SHORT BIO

Clay and Friends offer a hard-hitting blend of soul, funk and hip-hop, backed by prose that reflects their daily Montreal life, what has come to be known as La Musica Popular De Verdun. Known for their supercharged live shows, Clay and Friends have rocked more than 1,850 Canadian and European crowds since 2014 under the #KeEplMoViN' umbrella.

In November 2023, Clay and Friends won their first Félix trophy at the Premier Gala de l'ADISQ in the Show of the Year - Other languages and multilingual category for their show *AGUÀ* and its French-language album *AGUÀ EXTEND'EAU* was nominated in the Pop Album of the Year category at the Premier Gala de l'ADISQ 2023. The quintet has over 60 million listens to its catalog since its debut on streaming platforms. Their song *Going Up The Coast* is certified as a Gold single by Music Canada, commemorating the 40,000 digital sales of the single in Canada. This hit single has accumulated over 20 million listens to date since its release in October 2018. The group was nominated for the prestigious Félix-Leclerc Award 2021 and its song *Bouge ton thang* was nominated for Song of the Year at the Gala de l'ADISQ 2022 and for the SOCAN Songwriting Prize the same year. In September 2023, the group won a Prix Gémeaux : Best Musical Theme - All Categories, for its opening song on the Infoman 2022 TV show (New Year's Day edition).

ENGLISH LONG

Clay and Friends offer a hard-hitting blend of soul, funk and hip-hop, backed by prose that reflects their daily Montreal life, what has come to be known as La Musica Popular De Verdun. Known for their supercharged live shows, Clay and Friends have rocked more than 1,850 Canadian and European crowds since 2014 under the #KeEplMoViN' umbrella.

In March 2017, the band released their debut album, Conformopolis, and in 2019 released an English-language EP titled La Musica Popular De Verdun, streamed over 31 million times.

In May 2020, the band was named Révélation Radio-Canada Chanson 2020-2021 and, along with Grouillades, won the Pop EP of the Year at the Gala Alternatif de la Musique Indépendante du Québec (GAMIQ). Their song Going Up The Coast is certified as a Gold single, commemorating the 40,000 digital sales of the single in Canada. Their hit single has accumulated over 20 million listens to date since its release in October 2018. The group is also nominated for the prestigious Félix-Leclerc Award 2021.

Clay and Friends has over 60 million listens to its catalog since its debut on streaming platforms.

On November 12, 2022, Clay and Friends released their 3rd EP entitled AGUÀ with 6 tracks including 1 in English. In less than a month, the band sold out their first MTELUS in Montreal for the launch of their AGUÀ EP. They then announced an additional MTELUS on May 21, 2022 in addition to having sold out their Quebec City launch at the Impérial Bell in Quebec City and their Parisian launch AGUÀ at POPUP! Du Label on March 14th 2022.

Musica Popular De Verdun continued to move its thang and, on June 10th 2022, released AGUÀ EXTEND'EAU, an 8-track francophone album featuring Louis-Jean Cormier, Marilyne Léonard, Comment Debord and Mantissee. The album has reached over 7 million listens on all platforms.

The summer of 2022 has been a busy one for them, with concerts in Quebec and Ontario, including their concert on the TD stage at the Festival International de Jazz de Montréal, as well as concerts at the Festival en Chanson de Tadoussac, the Festivoix de Trois-Rivières, the Festival d'été de Québec and the Festif! de Baie-St-Paul, to name a few. In October 2022, they opened for reggae artist Naâman at La Madeleine in Bruxelles and Le Zénith de Paris.

In 2023, on the international front, the band kicked off with an official showcase at Printemps de Bourges as part of Spécimens Canadiens in April 2023, followed by a 6-date festival tour of France in July 2023 (including Vercors Music Festival, Festival Terre du Son and Festival En Nord'Beat). To coincide with the release of the English-language mini-EP Loonie, the band toured France and Switzerland in October 2023,

with 5 dates (including Geneva, Paris (Boule Noire), Lyon, Lille). La Boule Noire in Paris was sold out.

In 2023, in Quebec, Clay and Friends currently have a total of 42 concerts.

His song Bouge ton thang has just been nominated in the category Song of the Year at the Gala ADISQ 2022 and won the Pop EP of the year at the GAMIQ 2022. In September 2023, the group won a Prix Gémeaux : Best Musical Theme - All Categories, for its opening song on the Infoman 2022 TV show (New Year's Day edition). In November 2023, Clay and Friends won its first Félix trophy at the Premier Gala de l'ADISQ in the Show of the Year - Other languages and multilingual category for their show AGUÀ, and its French-language album AGUÀ EXTEND'EAU was nominated in the Pop Album of the Year category at the Premier Gala de l'ADISQ 2023.